

Te damos **LA NOTICIA**
El color lo pones tú.



ep europa press
www.europapress.es

Sábado, 26 de enero 2008

Usuario Password



Autonomías

Baleares es la Comunidad donde más personas mayores viven solas, más del 22 por ciento

Las pensiones son las cuartas más bajas del Estado

PALMA DE MALLORCA, 26 Ene. (EUROPA PRESS) -

El 22,54 por ciento de las personas mayores de 65 años residentes en Baleares viven solas, lo que sitúa al archipiélago a la cabeza de las Comunidades Autónomas en cuanto a índice de soledad residencial de sus mayores, según un estudio elaborado por la [Universidad de Granada](#) acerca de la situación social de los mayores de Andalucía en comparación con el resto de España.

El informe, al que tuvo acceso Europa Press, sitúa a Baleares en como la autonomía donde menos gente mayor de 65 años tiene su vivienda en propiedad, ya que sólo el 71,5 por ciento de los mayores de las islas son dueños de la casa en la que habitan, lejos de la media estatal situada en el 83,2 por ciento.

Por otra parte, el archipiélago aparece como una de las regiones que sale peor paradas en cuanto a la cuantía de las pensiones contributivas percibidas por las personas jubiladas o viudas. La media en Baleares es de 580,25 euros --la cuarta más baja, por detrás de Galicia (534,79 euros), Extremadura (544,12) y Murcia (566,78)--, a 31,17 euros de distancia de la media estatal, 611,42 euros.

Además, según el estudio publicado por el Centro de Estudios Andaluces, las pensiones en las islas han aumentado 160,53 euros de media (38,2 por ciento) entre 1999 y 2006, pasando de 419,72 euros de media a los actuales 580,25 euros.

Otro de los datos que reflejan el bajo nivel de bienestar de las personas mayores de Baleares en comparación con otras Comunidades Autónomas es el índice de cobertura de servicios sociales como la ayuda a domicilio, la teleasistencia o el número de plazas en centros de día y residencias.

El servicio de ayuda a domicilio atendía en Baleares a más de 4.325 personas mayores de 65 años, lo que representa un índice de cobertura del 3,13 por ciento. En cuanto a la teleasistencia, en esa misma fecha era utilizado en nuestra comunidad autónoma por un total de 4.150 usuarios, con un índice de cobertura del 3 por ciento.

La cifra de plazas en centros de día para personas mayores dependientes ascendía a 657, con un índice de cobertura del 0,48 por ciento. Por su parte, el número de plazas en centros residenciales ascendía, a 1 de enero de 2006, a 3.997, con un índice de cobertura del 2,89 por ciento.

En cuanto al grado de envejecimiento de la población, Baleares es una de las regiones en las que menos peso tiene la población de más de 65 años, con un 13,84 por ciento. Se mantiene en las posiciones de cola en cuanto a mayores de 80 años (3,67 por ciento) y también al valorar el porcentaje de personas entre 65 y 79 años (10,17 por ciento).

Por contra, el archipiélago es la región con mayor proporción de población de edad comprendida entre los 15 y los 64 años (71,17 por ciento). Los menores de 15 años suponen el 14,99 por ciento del total de la población, situándose las islas en cuarta posición en cuanto a porcentaje de población más joven.

¿La cuesta de enero?

Más Noticias Más Leídas

- Málaga.- Más de una decena de ayuntamientos de la provincia contarán con expositor propio en Fitur
- Caja Inmaculada obtuvo un beneficio neto en 2007 de 86 millones de euros, un 10 por ciento más respecto al año 2006
- Guateque.- La investigación del 'caso Guateque' se centrará ahora en el medio centenar de empresarios que pagaron
- El consumo de energía eléctrica aumentó en 2007 un 0,96% y superó los 4 millones de MWh
- 9-M.- IU acusa al Gobierno del Principado de "mercadear" con viviendas sociales y con ayudas al alquiler
- El Ceder Campiña Sur creará una bolsa de trabajo para la contratación temporal de monitores en 2008
- El Hospital San Pedro participa en un estudio internacional sobre la enfermedad tromboembólica venosa
- Zaragoza.- La Policía Local de Tarazona cuenta con un nuevo vehículo para desarrollar su trabajo en mejores condiciones
- Una compañía de bajo coste indemniza a una pareja por los daños causados al caer en picado un avión durante un minuto
- La juez decreta prisión provisional para el acusado de agredir a una joven en Begonte (Lugo)
- Los autónomos extranjeros crecieron un 85,6 por ciento en La Rioja en 2007, según ATA
- La Guardia Civil de Navarra detiene a cinco personas como presuntos autores de varios delitos de estafa en Parroquias
- Medio centenar de personas se concentran en Santander contra el bloqueo en la franja de Gaza
- La Cátedra española de Seguridad Vial deja en suspenso la evaluación de Cáceres con vistas a su candidatura de 2016
- Renfe renueva hoy el Talgo que enlaza Pamplona con Barcelona, Asturias y Galicia
- El sindicato PIDE apoya a los colegios en sus reclamaciones sobre la burrosión a la que están

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

AHORA EN PORTADA...

EP SOCIAL

■ Política Social ■ RSC ■ ONG y Asociaciones ■ Obra Social ■ Fundaciones

Videos destacados

